



Avez-vous arrêté de prendre votre traitement contre la tuberculose ?

Il est important de prendre dans leur totalité les traitements que votre professionnel de santé a prescrit pour vous.



Si vous ne suivez pas tout le traitement correctement, vous pourriez :



retomber malade



transmettre la maladie aux autres



développer une résistance aux médicaments



prolonger votre traitement et le rendre plus compliqué

Que dois-je faire ?

Même si vous n'êtes plus contagieux(se) ou si vous vous sentez mieux après quelques semaines, cela ne signifie pas que tous les germes de la tuberculose ont disparu. Le traitement de la tuberculose prend des mois. Suivez ces étapes pour vous débarrasser des germes de la tuberculose.

- Parlez-en avec votre équipe soignante.
- Continuez à prendre vos médicaments.
- Terminez votre traitement.



www.maine.gov/dhhs/tb

www.cdc.gov/tb

Vous pouvez également appeler les CDC de l'État du Maine au 1-800-821-5821.